

校訓:「創造」「根気」「協力」

教育目標:「ゆたかにきずき あしたをになう ~豊かな人間性と確かな学力を育む学校教育の充実」



仙北市立神代中学校 学校報
No. 24 令和8年1月14日(水)

冬休み明け集会

19日間の冬休みでしたが、いかがでしたでしょうか。全校60名が、休むことなく登校できることをうれしく思っています。

いよいよ、今日から後期後半が始まりました。3年生は、卒業式が行われる3月7日(土)までの37日間、1・2年生は修了式が行われる3月19日(木)までの45日間の登校となります。全校の皆さんにとって、この最終日までの期間が、明るく健やかに学校生活を送る中で、今年度のまとめを行い、3年生は次のステップに向けて、1・2年生は次の学年に向けて準備をしっかりと行う期間となってくれることを願っています。そして、スキー学習や除雪ボランティアなどの雪国の良さや特徴を考慮した行事があります。

スキー学習では、天気に恵まれ、楽しみながらスキー学習が行えることを願っています。除雪ボランティアでは、神代中学校の4つのボランティアとして位置づけられているうちの1つとなります。皆さんの力を地域貢献に役立ててほしいと思っています。

3年生のさんは、すでに冬休み中、1月6日から実力テストを行うなど、進路に向けた取組を行っています。自分の進路の実現に向けて、悔いの無いように進んでほしいと思っています。悩んだり、不安になったりしたときには、遠慮せずに我々先生方に相談してほしいと思っています。

最後になりますが、皆さんの身の回りにいる同級生、上級生、下級生はかけがえのない仲間です。どうか皆さん一人一人を大切にしながら、学校生活を過ごしてほしいと思います。

そして、この60名で過ごせるのも残りわずかとなっていました。下級生として上級生への感謝の気持ちや、上級生として下級生の手本となる姿を大切にしながら、感謝と尊敬とが保たれる関係であってほしいと思います。

さらに、同級生同士は、日常の過ごし方に優しさと配慮のある言動を大切にしながら、この学級、またはこの学校で過ごして良かったと言える環境であってほしいと思っています。

卒業式、修了式までの期間が、皆さんにとっ

て充実し、友情とたくさんの思い出が育まれることを期待しながら、あいさつといたします。

全県優勝 スキー大会

秋田県中学校スキー大会で本校スキー部が総合優勝を飾りました。クラシカル・フリー競技ともに優勝、上位入賞を飾るなど素晴らしい活躍でした。日頃からの努力が栄光に結びついた瞬間となりました。おめでとうございます。東北大会、全国大会での活躍を期待しています。



出場選手	クラシカル	フリー
K.Sさん(3年)	1位	1位
Y.Tさん(3年)	7位	7位
R.Yさん(2年)	2位	2位
E.Sさん(2年)	3位	3位

今後の予定

1月15日(木)	冬休み明けテスト ロープジャンプ
20日(火)	指導主事訪問
21日(水)	職員会議
22日(木)	3年実力テスト ロープジャンプ 東北中学校スキー大会 (花輪スキー場～25日)
24日(土)	大曲仙北 小中学校スキー大会 (たざわ湖スキー場等)